

Troisième journée

Aujourd'hui, toute l'équipe s'est rendue au parc Astérix, on a commencé par faire tous ensemble quelques attractions et puis nous nous sommes séparés (les professeurs d'un côté, les élèves de l'autre) pour passer la journée. Pour nous faciliter l'accès aux attractions, nous avons pris des pass rapidus (des pass pour éviter de faire la queue dans certaines attractions).

Les garçons ont gagné deux peluches : Ekip et Pokémon, les deux mascottes de notre équipe. Le soir, nous sommes allés faire les courses, pour trouver de quoi préparer une salade, Loren et Adèle l'ont préparé et Idrissa et Bakary ont cuit des steaks hachés.

Elisabeth a passé l'aspirateur et Delia et moi avons fait la vaisselle. Nous nous sommes couchés de bonne heure pour pouvoir libérer les chambres le lendemain

